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  Premesso che: 
- il Ministero dell’Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare con 
proprio Decreto del 17 ottobre 2007 individuava, recependo diverse direttive 
comunitarie, Zone speciali di conservazione (ZSC) e Zone di protezione speciale 
(ZPS) al fine di mantenere e/o ripristinare gli habitat naturali e le popolazioni 
faunistiche presenti; 
- l’art. 5 del sopracitato decreto prescriveva, nelle ZPS, il divieto di 
realizzazione di nuovi impianti di risalita a fune e nuove piste da sci; 
- successivamente all’entrata in vigore del sopracitato decreto la Regione 
Veneto individuava diverse ZSC e ZPS nel proprio territorio, tra cui quelle del 
Gruppo del Sella e di Monte Pelmo-Mondeval-Formin. 
  Considerato che: 
- l’attuale Piano regionale Neve è stato emanato con D.G.R. n. 217 del 26 
febbraio 2013; 
- la Valutazione di Incidenza Ambientale, contenuta nell’Allegato F, Parte 
III, alla sopracitata D.G.R., sosteneva che «non è possibile realizzare gli 
interventi previsti dal piano per il collegamento Civetta - Giau, in quanto le 
informazioni acquisite attestano che effetti negativi sono possibili a carico degli 
habitat costituenti la Rete Natura 2000 […] nonché a carico delle specie animali 
e vegetali»; 
- con la D.G.R. n. 1249 del 14 settembre 2021 è stato dato avvio alle attività 
di redazione del nuovo Piano Regionale Neve del Veneto. 
  Considerato inoltre che il 24 novembre 2023 la Presidente del 
Consiglio, Giorgia Meloni, e il Presidente della Regione del Veneto, Luca Zaia 
firmavano a Verona l’Accordo per lo Sviluppo e la Coesione 2021-2027 
all’interno del quale, in previsione delle prossime Olimpiadi invernali del 2026, 
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33,5 milioni di euro venivano destinati al collegamento della Ski Area del Civetta 
con la Ski Area Cinque Torri e alla realizzazione di bacini idrici per 
l’innevamento.1 
  I sottoscritti consiglieri 
 

interrogano la Giunta regionale 
 
per sapere: 
- quali nuovi elementi la Regione ha a disposizione per sostenere un 
progetto che nel Piano Neve precedente veniva valutato come negativamente 
impattante su siti della rete Natura 2000 dagli uffici preposti; 
- in caso di modifiche rispetto al progetto precedente, quali azioni la 
Regione intende mettere in atto per tutelare i siti della rete Natura 2000 delle 
Dolomiti bellunesi e se rispetto allo stesso progetto ci sarà un confronto con i 
territori interessati. 

 
 

 
1 https://www.regione.veneto.it/article-detail?articleId=13914764 


